

## Es weht ein neuer Wind

### Trainingsauftakt der ersten Mannschaft mit 25 Spielern

#### DITTLOFROD

Die Sommerpause war kurz, ab sofort rollt wieder der Ball bei der SG Dittlofrod/Körnbach: Das KOL-Team startete am Freitagabend, 30. Juni, offiziell in die Vorbereitung auf die neue Saison in der Nord-Staffel. Etwa 25 Jungs aus dem Kader waren mit an Bord.

Es war schon ordentlich Feuer drin in der langen Einheit, viel Abwechslung, Spaß, aber auch Ernst. Auch die Keeper konnten ein individuelles Training absolvieren. Nicht nur stellten sich die neuen Trainer Jürgen Pomnitz und Rene Tulke in einer anschließenden Sitzung vor, sondern dazu gab es noch ein gemeinsames Grillen zum Auftakt und zuvor den obligatorischen Foto-Termin für die gesamte Mannschaft. Die kommenden Wochen werden knackig und hart, viele Trainingseinheiten hat das neue Trainerduo angesetzt, das als Meister-Gespann von den A-Junioren der JSG Eitratral kam. Schon am Sonntag stand das erste Testspiel beim Traditionsverein und Kreisoberliga-Aufsteiger SC Borussia Fulda an. Ein weiteres Testspiel ist am 22. Juli gegen Immichen-



Neuer Mann auf der Kommandobrücke: Jürgen Pomnitz (Mitte) leitet die ersten Einheiten als Cheftrainer der SG Dittlofrod/Körnbach. Ihm zur Seite steht Co-Trainer Rene Tulke (kleines Foto), der unter anderem für das Torwarttraining verantwortlich ist. Beide kamen als Gruppenliga-Meistertrainer von den A-Junioren der JSG Eitratral. Foto: Pascal Fischer

hain/Ottrau geplant, dazu geht es nach Reichensachsen. Obendrauf spielt die SGDK beim Gemeindepokal in Großtaft am Freitag, 14. Juli, 19.30 Uhr gegen Ufhausen und Samstag, 15. Juli, 16.15 Uhr gegen Wölf. Eventuell folgt am Sonntag noch ein Finale. Ganz sicher aber steht auch das „große“ Gemeindef derby an: Denn die Auslosung des Kreispokals Lauterbach/Hünfeld bescherte uns in der ersten Runde

das Duell mit Verbandsliga-Aufsteiger SG Eiterfeld/Leimbach. Außerdem wartet ein Trainingslager in Alsfeld.

#### KOL-Spielplan steht

Gemeinsam schufteten für eine erfolgreiche Saison – das ist das Ziel des Teams, wenn es am Wochenende des 6. August dann mit der Punkt-Runde in der Kreisoberliga Nord losgeht. Dabei steht zum Auftakt

das Spiel bei Gruppenliga-Absteiger Hohe Luft an. Näheres zum Spielplan folgt in den kommenden Tagen. Bis dahin: Stay tuned. Wir werden euch wie immer fleißig auf Facebook und Instagram sowie hier auf der Homepage auf dem Laufenden halten!

## Der Sommerfahrplan

So., 2. Juli, 13 Uhr:  
Testspiel gegen Borussia Fulda (in Fulda, 2:1)

Sa., 8. Juli, 15 Uhr:  
Testspiel gegen SV Reichensachsen (in Reichensachsen)

Di., 11. Juli oder Mi., 12. Juli, 19 Uhr:  
Kreispokal, 1. Runde gegen SG Eiterfeld/Leimbach (Ort offen)

Fr., 14. Juli bis So., 16. Juli:  
Gemeindepokal in Großtaft  
Freitag, 19.30 Uhr:  
Gruppenspiel gegen TSV Ufhausen  
Samstag, 16.15 Uhr:  
Gruppenspiel gegen SV Wölf  
Sonntag: Eventuell Spiel um Platz drei oder Finale

Fr., 21. Juli bis So., 23. Juli:  
Trainingslager in Alsfeld  
Sa., 22. Juli:  
Testspiel gegen SG Immichenhain/Ottrau (in Immichenhain)

So. 6. August, 15 Uhr:  
Erstes Ligaspiel beim FSV Hohe Luft

\*eventuell ein weiteres Pokalspiel

## Von A wie Abel bis P wie Pachowski

### Unsere Neuzugänge im Porträt

Unsere sportliche Leitung war in der Sommerpause sehr aktiv und hat den Kader für die neue Saison aufgestellt. Nicht nur die Trainer sind neu, auch kamen weitere Spieler hinzu, die perfekt in unser Schema passen und uns in der kommenden Runde weiterhelfen sollen. Wir stellen sie einmal kurz vor.

Veränderungen gab es im Kader der SGDK einige, jedoch ist erfreulich, dass der Großteil der Mannschaft zusammenblieb. Lediglich Keeper Alexander van Giersbergen wechselte zur SG Eiterfeld/Leimbach. Als adäquater Ersatz wurde Lucas Klein vom Nachbarn geholt. Das Torwarttalent von der SG Eiterfeld/Leimbach soll das Torhüterteam um die erfahrenen Schlussmänner Kornder und Zipper ver-

stärken. Klein durchlief alle Jugendmannschaften der JSG Eitratral, wo sich die Wege bereits mit dem einen oder anderen aktuellen Dittlofrodler Spieler kreuzten. Nach den A-Junioren zog es ihn als 18-Jährigen vorerst zu seinem Heimatverein SV Wölf, von dort aus ging es nach Eiterfeld bis in die Gruppenliga. Christian Grösch, langjähriger Kapitän der FSG Dipperz/Dirlos aus der KOL Mitte, soll in unserer jungen Mannschaft eine Führungsrolle übernehmen. Der 31-Jährige stammt gebürtig aus Dirlos und ist im defensiven Bereich flexibel einsetzbar. Grösch spielte bis heute all seine Seniorenjahre für die FSG, die er lange als Kapitän aufs Feld führte. Nun folgte der Umzug nach Eiterfeld, was unter anderem

ausschlaggebend für den sportlichen Tapetenwechsel war. Kevin Pachowski kam von den eigenen A-Junioren der JSG Eitratral. Der 18-Jährige Pachowski stammt gebürtig aus Arzell, wo er in der vergangenen Saison auch seine ersten Erfahrungen bei den Senioren sammeln durfte und – und sowohl mit der A-Jugend als auch mit dem TSV Arzell Meister wurde. Er ist offensiv variabel einsetzbar und soll durch seine Schnelligkeit und Abschlussstärke für weitere Torgefahr sorgen. Der 19-jährige Defensivspieler Luca Abel wechselte vom Thüringer Landesklassisten SV Borsch zur SGDK. Der talentierte Defensivmann wohnt in Rasdorf und durchlief die Jugendmannschaften der JSG Eitratral/Kegelspiel, wo er bereits mit einigen Jungs

der SGDK zusammenspielte, bevor er bei den B-Junioren in die Verbandsliga zum SV Buttlar ging, von wo aus es weiter zum SV Geismar und seiner ersten Seniorenstation nach Borsch ging. Mit Hadir Fattah hat die SGDK außerdem einen Rückkehrer: Der 24-Jährige kam von der SG Haunetal und spielte bereits vor einigen Jahren für unsere Mannschaft, ehe er es höherklassig beim FV Horas versuchte. Der dribbelstarke Offensivmann ist sowohl ein ehrgeiziger Fußballer als auch ein Teamplayer neben dem Platz. Dazu rückten aus dem Juniorenbereich Tim Ludwig, Loris Baumgart und Julius Hofmann zu den Senioren auf. Weiterhin neu ist Jonas Dzinic (SG Leimbach), der noch A-Jugend spielt.



## Impressum

Herausgeber:  
Sportgemeinschaft  
Dittlofrod Körnbach 1962 e.V.  
Kömbacher Str. 12  
36132 Eiterfeld-Dittlofrod  
E-Mail: sgdk@dittlofrod.de